



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P120776

Aktivitäten anlässlich des fünfjährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Basel - Shanghai; Platzierung der Skulptur ZHOU; Beitrag aus dem Kompetenzkonto

---

- ://: 1. Die Skulptur wird Ende September 2012 im St. Johannis-Park platziert.

#### **Begründung**

Das Gastgeschenk des Shanghai Municipal People's Government, welches der Kanton Basel-Stadt als Gegengeschenk zum Basiliskenbrunnen (Platzierung in Shanghai in 2009) erhalten hat, wird Ende September 2012 im St. Johannis-Park platziert und beschriftet. Eine offizielle Einweihungszeremonie findet im Rahmen eines Delegationsbesuches aus Shanghai in den kommenden Monaten statt.

